

難聴学級だより



R6. 12. 20 No. 8
江戸川区立鹿本中学校
難聴通級指導学級

今年も残すところわずかです

あっという間に時が過ぎ、今年も残すところあと数日を残すところになりました。勉強に取り組むとともに、自立活動や、難聴学級交流会、運動会や学習発表会といった学校行事など、今年1年を通して、様々な場面でみなさんの成長を見ることができました。

3年生はいよいよ受験に向け、大詰めです。いままでの学習成果を発揮するためにも、体調管理を万全に、今後の生活を過ごしていきましょう。

2年生は職場体験「チャレンジ・ザ・ドリーム」に向けて、動きはじめています。実際に仕事に触れてみて、はじめて分かることもあります。実り多い学習になることを期待しています。

☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆

自立活動「難聴学級かるたを作ろう」

12月10日(火)自立活動を行いました。3年生は短縮時程だったため、2年生のみで実施しました。前回の自立活動でアイデア出しを行った「難聴学級かるた」の試作版を遊びました。加えて、流行歌の歌詞から出てくるフレーズをかるたの中から探し出す、市販のボードゲーム「狩歌(かるた)」を、歌詞を大きく印刷した紙から読み取り、取り札を取る形で遊びました。一風変わったかるたを遊び、自分たちの考えた「難聴学級かるた」を改良するアイデアを考えるヒントにしました。

「難聴学級かるた」をよりよくするアイデアとして、Iさんから「昨年度までいた中村先生についての取り札は、他の人と遊ぶとしたら、その人にとってこの取り札は意味が分かりません。なので、他の人と遊ぶときには無くした方がいいと思います。」と意見を出しました。これに加えてIさんは、難聴学級の自立活動を記録する議事録を取り、アイデアから話し合いで決まった結論まで書くことができました。また、Nくんからは「取り札のアイデアが、鹿本中学校だけだと少ないです。他の学校の難聴学級のことも調べて、かるたの札にしたら、面白いんじゃないかと思います。」「他の難聴学級や、小学校のきこえの教室でも、このかるたを遊ぶ機会を作れたら、より鹿本中学校難聴学級を身近に思ってくれるんじゃないかな、と思います。」「先になってしまいましたが、小学校との交流授業などで、このかるたと一緒に遊ぶ機会を作れたらいいな、と思います。」と今後の活用に関するアイデアを出しました。

ボードゲーム作りを通して、難聴学級と、その関わりについて考える良い機会になりました。Nくんのアイデアにあったように、この「難聴学級かるた」を、今後交流会等で活用していきます。



学校公開1月18日(土)

鹿本中学校では、3学期1月18日に学校公開を行います。生徒たちの学校での様子を見ていただく機会として、学校公開を設定しています。本校保護者だけでなく、地域や関係小学校の皆様、小学校6年生のご家庭にもご案内しています。ぜひ、本校にお立ち寄りいただき、生徒の様子をご覧ください。1月のインフルエンザ等の感染症の状況によっては感染症予防の観点から中止、延期となる可能性があります。詳しくは本校ホームページをご覧ください。